

Si bien la lluvia que cayó en la zona central del país fue una bendición para todo el sector agrícola, también se registraron algunas zonas urbanas inundadas e incluso tragedias peores como la que afectó a tres familias del sector del distrito de El Melón, en la comuna de Nogales.

Los más afectados fueron los miembros de la familia de Claudia Flores, quien arrendaba una casa junto a su esposo y su hija de 14 años en el pasaje Encalada de el sector de El Melón. Según contó la afectada a "TuOpinas", cerca de las 15 horas del lunes 29, su esposo salió de la vivienda para reclamar al propietario del inmueble por las intensas goteras que estaban sufriendo, sin embargo al regresar las llamas habían comenzado en el dormitorio de la pareja y ya habían consumido las cortinas y el techo.

Anuncio Patrocinado



Las llamas consumieron por completo una vivienda y dejaron otras dos casas con daños de diversa gravedad, dejando damnificadas a dos familias que están apelando a la solidaridad de los vecinos y las autoridades. En horas de la noche, la alcaldesa Margarita Osorio se hizo presente en el lugar y aprovechó la oportunidad para hacer un llamado a la comunidad a apoyar a estas familias.

Quien esté interesado en donar tanto ropa, como electrodomésticos o muebles puede coordinar directamente con la familia más afectada llamando al teléfono +56972635163 de Claudia Flores Fernández. Otro de los hogares siniestrados, aunque en menor medida fue el

de Eduardo Neira, a quien pueden contactar al teléfono +56989684106, quien necesita materiales para reparar el techo y otros sectores de su vivienda.



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

y tú, ¿qué opinas?